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微友在【汝州公厕出大名了，河南六座入选全国示

范案例公厕都在这儿！】后留言

@老屋：本人孤陋寡闻，游历有限。但是对厕所问题
略知一二。河南高速公路的厕所全国有名，干净卫生管

理到位，并且多年坚持下来了。洛阳市的厕所免费、干净

卫生，并且密度大管理的好，名声在外；汝州市区的厕所

后来居上，颜值高、卫生好，又是免费，在县级市中不多

见。全国选中理所当然！

募捐目的：宣传表彰我市扎根山村、师德高尚、

业务精湛、群众认可、学生爱戴的先进教师，促进山

村教育事业的发展。

起止时间：2018年 11月 9日至 2019年 1月 31日

募捐范围：汝州市

活动负责人：吉玉奇

办公地址：汝州市营房街 26号

接受捐赠方式：现金、银行转账

账户名称：河南省汝州市教育发展基金会

开户行：河南汝州农村商业银行股份有限公司

账号：00000446673331265012

受益人：根据《汝州市教育发展基金会 2018 年

“寻找最美山村教师”活动方案》评选出的 20名最美

山村教师。

募捐款物用途：对评选出的 2018 年“汝州市最

美山村教师”予以表彰奖励。

募捐信息查询：“慈善中国”网站

募捐方案备案编号：

534100003966377879A18001

联系方式：0375-6866996 13837571958

河南省汝州市教育发展基金会
2018年 11月 9日
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一位只有 31岁的 80后年轻人，在一个

只有二十来平方米的办公室内，把业务做到

了欧洲、拉美等地，去年“双十一”期间跨境贸

易做了 2500多单；今年“双十一”，他的公司

准备冲击 5000单。不善言谈的他，脑子里却

装满了国际贸易的新招。他就是汝州市随缘

百合商贸有限公司的掌舵人姚亚峰。

11月 8日，记者在市区宏翔大道东侧一

处物流园里绕了一大圈，才找到这个不起眼

的门店。天气很冷，门店没有悬挂公司招牌，

门口挂着厚厚的棉帘子。记者拨开棉帘子，才

发现里面坐着七八名员工，正在忙着报单、统

计交易信息，靠近办公室西侧的一块黑板旁，

一位年轻人正弯腰用笔在书写着什么。走近

一看，原来黑板上写着“迎战双 11哟，国内目

标 30W+，跨境目标 34W+”。面对记者的询

问，这位腼腆的男孩子微微一笑：“定的目标

似乎有点大，但我们还是有信心的。”

灰色的夹克，自然蓬松的短发，姚亚峰给

记者的感觉朴素而又平和。貌如其人，从他朴

实的话语中，记者感受到的是他不平凡的创

业历程。2012年 10月之前，从江西省南昌工

学院机电一体化专业毕业的他，一直在浙江

省宁波市做高端设备的维修工作。浙江省是

我国电商企业发展的聚集地，看到电子商务

的巨大市场前景后，姚亚峰决定离开工作了

4 年的岗位，回到家乡汝州创办电商企业。

“当时汝州做电商的很少，企业化运作的更

少，这是一个巨大的潜在市场。”

俗话说隔行如隔山，虽然在高端设备维

修行业已经是行家里手，但在电子商务方面

姚亚峰还是个门外汉。“当时自己就一个人，

没有启动资金，网上交易量也少，租了一个办

公室，冬天也没有空调，就穿着绿色军大衣一

个人坐在电脑前捣鼓，有时候手都冻僵了。但

我认准了的事情，就会一直坚持做下去。”就

这样，从一个人奋斗，到慢慢把业务做上来，

他的坚韧和执着，吸引了朋友们的加入。到

2015年的时候，他的团队已发展到五六个人，

在淘宝、京东商城等开了 6家网店，并注册了

自己的公司。

随着业务的不断扩大，已经在电子商务

领域游刃有余的姚亚峰，把目光瞄向更远的

地方。当看到大家都在拼命开网店做国内市

场的时候，他决定另辟蹊径做跨境电子商务。

“跨境电商到现在做的人也不多，而欧美国家

的消费者对中国制造的日用百货很是青睐：

一是价格远远低于本国的同类产品，二是质

量也好，这个市场真的潜力很大。但是要做跨

境电商，阿里巴巴集团推出的阿里全球速卖

通平台对加入的电商有很严格的要求，加入

的电商准入门槛很高，必须是正规的商贸企

业，还要申请注册自己公司的英文品牌，而且

审核期一般在六七个月到一年，同时国外对

仿冒等侵权行为打假力度很大。比如说，你供

应的商品即便质量很好、价格也很低，但如果

产品包装与国际上申请注册的商标的相关图

案相同或类似，也会被视为假冒商品。”

如今的姚亚峰说起两年多来的跨境电

商贸易经历，头头是道，但其中的坎坷唯有

他自己最能体会。目前，他的公司大部分业

务都在做跨境贸易，公司在京东商城等平

台经营的网店以销售中国制造的日用百货

为主，顾客遍及欧美等地，团队也发展到 8

个人。

“别看我们的办公环境不咋地，我们做的

可是看不见摸不着的大业务啊，除了非洲外，

哪里都有我们的业务。我们的目标是今年‘双

十一’下单量要突破 5000 单，交易额要突破

64万元人民币，未来每天的交易额要突破 5

万美金！”姚亚峰的话音刚落，他的那群小伙

伴们都举起手大声喊了一句“耶！” 郭营战

本报讯 （融媒体中心记者 郭营战 通讯员 张占平

武红亮） 记者昨日在市丰阳热能公司供热动员会上获悉，

11月 15日我市将正式开始供热。

据了解，为实现今冬安全稳定供热，从 10月中旬开始该

公司开启全部供热设备，提前进行供热管网冷水试运行，不间

断对供热管网进行注水、循环、冲洗、排污、打压等调试。在供

热管网试运行期间，该公司在每个供暖小区、单位都安排专人

对供热管网不间断巡检，密切关注供热管网的运行状态，发现

漏水、渗水的地方及时抢修。同时，该公司还停止了城东新区

部分主管网的施工，抽调工程技术人员突击对新入网用户进

行管网连接，争取时间让新入网用户按时供暖。据统计，该公

司自试运行以来，共向主管网补水 9000吨，清理除污器 186

个，维护保养各类阀门 800 余个，维修漏水点、渗水点 90 余

处。

为提高对全市取暖用户的服务水平，根据《河南省集中供

热管理试行办法》，向社会公开收费标准、收费依据、服务内容

和办事程序，并在各个小区设立临时收费点方便居民缴费。设

立了热线电话，实行 24小时值班，针对客户提出的相关内容

和要求，提供主动服务和帮助，保证客户反映渠道畅通，对热

点、难点问题，及时给以答复和解决。

截至 10月底，我市城市集中供热管网已覆盖北汝河以

北、新西环以东、新北环以南、新东环以西、建设路以北及产业

集聚区、科教园区等区域。已铺设主辅管网 92公里，计划投运

换热站 19座，即将实现供暖的小区和单位达 19家，预计新增

供热面积近 35万平方米，总计供暖面积约 105.3万平方米。

本报讯 （融媒体中心通讯员
焦玉昌） 11月 9日，焦村镇养蜂技

术培训班在槐树村和梁窑村开班。

今年以来，焦村镇为彻底打赢脱贫

攻坚战，大力实施“南蚕北蜂”扶贫战略，

在南部平原地区发展蚕桑产业，在北部

山区发展养蜂产业。为使养蜂产业扎实

推进，镇党委、政府与河南农业大学联

系，先后多次到我省养蜂基地卢氏县参

观学习、考察论证，结合本地实际，科学

分析，认为养蜂项目成本小、见效快、收

益高，非常适合该镇北部山区开发，最后

决定在安沟、东沟等 8个山区村发展养

蜂产业。于是，又派专人到卢氏县养蜂协

会聘请技术专家到镇对群众进行培训。

焦村镇党委政府积极联系市扶贫

办、畜牧局、市委办驻槐树村工作队以及

卢氏县养蜂协会，并得到大力支持。这次

培训，由卢氏县养蜂协会专业技术人员

全程授课指导，他们从蜜蜂的生活习性，

蜂群的种类、特点及蜂具的购置、春夏秋

冬四季的不同管理、蜂蜜生产技术、蜜蜂

病虫害防治、蜜蜂的培育等方面进行讲

解。带领学员们现场观摩，并让学员们亲

自动手进行过箱实地操作。

此次培训为期 6天，在槐树村培

训班学习的是安沟、东沟、槐树三个村

的群众；在梁窑村培训班学习的是魏

沟、水沟、梁窑、焦村四个村的群众，共

参加学员 220余人。

本报讯 （融媒体中心记者 李晓伟

通讯员 吴三民 张金玲） 11月 8日，

天瑞集团大连水泥公司超比例安置残疾

人就业再次受到大连市政府的特别表

彰，并依据《大连市超比例安排残疾人就

业奖励办法》奖励残疾人安置补贴费

91800元。

近年来，天瑞集团大连水泥公司积极

响应政府超比例安置残疾人就业的号召，

把“承担社会责任，实施精准扶贫”作为一

项政治任务来抓。为此，该公司专门成立

残疾人安置领导小组，主动与当地残疾人

联合会对接沟通，2018年再次吸纳 15 名

残疾人上岗就业，超出政府要求比例的

33%。这些残疾人入职后，工资待遇、生活

补贴、社会保障与其他员工无异。为取得

因人而异、恰如其分的效果，该公司还根

据每个人不同的身体条件，分别安置在力

所能及的岗位上工作。

天瑞集团鼓励下属企业吸纳残疾人

就业，并制定多项激励政策，目前已累计

超过 4000余人次，并涌现出了许多劳动

模范和技术标兵。特别是天瑞集团铸造公

司“独臂女侠”石俊好，2018年在平顶山第

六届残运会上勇夺自行车比赛第一名。

本报讯 （融媒体中心通讯员
平党申） 为推进监察体系向农村基

层拓展延伸，按照市监察委员会统一

部署，11月 7日，市监察委员会派出夏

店镇监察办公室挂牌成立。

在挂牌仪式上，夏店镇负责人强

调，全镇党员干部要深刻认识夏店镇

监察办公室挂牌的重要意义，要以此

次挂牌为契机，进一步加大纪检监察

工作力度，实现纪检监察工作全覆盖；

进一步加强权力监督、各项资金使用

监督、重大项目工程监督，加强党员干

部教育管理，增强政治意识、纪律意

识、大局意识、宗旨意识，努力提升自

身形象，切实提高工作效率；铁腕惩处

腐败，廉洁自律，警钟长鸣，提高群众

对党委、政府工作的认同感和满意度，

为建设“生态夏店、厚德夏店、幸福夏

店”注入活力。

新成立的夏店镇监察办公室将与

镇纪委合署办公，实行一套工作机构、

两块牌子，行使纪检监察两项职能，接

受市监察委员会管理监督，实现夏店镇

纪检监察工作最后一公里建设全覆盖。

坚决纠正四风，落实中央八项规定，着

力整治群众身边的腐败和作风问题，推

动全面从严治党向纵深发展。

本报讯 （融媒体中心记者 李晓伟

通讯员 韩笑 高明哲） 近期，有市民反

映市区风穴路频频停电，给群众的生活带

来诸多不便。究竟是何原因造成停电？停电

的时间为多长？停电的范围有多广？带着这

些疑问，11月 10日，记者到市供电公司具

体了解。

原来，自 11 月 6 日起，市供电公司员

工开始更换老旧设备，改造线路薄弱环节，

积极备战冬季用电高峰，为下一步线路改

造做准备。

据了解，该公司根据今冬负荷预测，结

合 2018年汝州电网运行情况，以及迎峰度

夏工作中暴露出的问题，全面分析输、变、

配设备运行中的薄弱环节，有针对性地对

负荷压力大、供电能力薄弱的供电设备进

行改造。一方面对输配电线路进行维护改

造，对辖区内 13条 10千伏线路进行改造，

更换老旧设备，提高线路的供电质量和供

电可靠性；另一方面加快实施农网升级改

造工程和台区综合治理工作，超前完成“煤

改电”工程任务，为今冬居民取暖，防治大

气污染提供坚强保障。同时，在度冬前对配

变进行调整，合理安排配变，缩短台区供电

半径，分流过载线路负荷，解决线路卡脖子

问题，为电网安全度冬做足准备。

以风穴路为例，为方便市民生活，该公

司采用停电时间为：11 月 3 日至 11 月 17

日，每日 7:00-19:00。利用当前安全大检查

的停电时机，对线路进行改造，最大限度减

少停电给居民造成的影响。

11月 10日至 11日，我市 2015年度引进硕博研究生医师志愿者在米庙镇长安新村举

行义诊活动，主题为：关爱老人，服务农村。 连睿智 摄

80 后跨境电商姚亚峰
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本报讯 （融媒体中心记者 于
俊鸽 通讯员 李世良） 11 月 8

日，市林业局组织经济树种栽培技术

专家深入我市多个贫困村开展林业产

业技术培训工作。市林业局林技站站

长、高级工程师王文星，高级工程师马

小林等，为 150余名贫困户和花椒、核

桃等经济林种植户进行培训。

王文星分别就花椒、核桃、软籽石

榴等栽培与管理技术进行了详细的要

点讲解，分析了它们产业发展前景，引

导农民适当进行种植结构调整以增加

收入。马小林从科学施肥、防冻管理等

方面对大家进行了技术培训。室内培

训结束后，大家一同前往栽植现场，着

重讲解病虫害检疫和防治工作的要

点，并现场解答了林农朋友在生产实

践中遇到的问题。

市林业局开展林业产业扶贫技术培训

焦村镇举办养蜂技术培训班

市监察委员会派出夏店镇监察办公室挂牌成立
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我市本月 15日开始集中供热

平顶山市扫黑办到我市
督导重点黑恶犯罪案件办理情况
本报讯 （融媒体中心记者 于俊鸽 通讯员 郭鹏歌）

11月 8日，平顶山市委政法委副书记聂涛带领平顶山市法院、

检察院、公安局等相关同志到我市督导重点黑恶犯罪案件办理

情况。市委常委、政法委书记李游出席汇报会。

平顶山环保督察组莅汝
专项督察产业集聚区污水处理厂
本报讯 （融媒体中心记者 梁杨子 通讯员 金晓刚）

11月 11日，平顶山环保督察组一行到市产业集聚区污水处

理厂进行环保专项督察，现场听取工作汇报，实地察看了生

产运行情况，并对产业集聚区各企业污水预处理情况和进出

水水质及中水回用用途等进行详细了解。市委常委、副市长

李青岭陪同。

我市组织收听收看
全省工业经济运行电视电话会议
本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟） 11月 9日，全省

工业经济运行电视电话会议召开。会议认真分析研判我省当前

工业经济面临的形势，动员大家强化“一盘棋”的思想，全面完

成省政府制定的工业经济运行的目标任务。副市长姚军柱在市

政府 3楼会议室收听收看了会议实况。

我市部署今冬明春火灾防控工作
本报讯 （融媒体中心记者 梁杨子） 11月 9日，我市

举行今冬明春火灾防控工作动员部署会议，深入贯彻落实全省

和平顶山市今冬明春火灾防控工作电视电话会议精神，动员全

市各级、各部门立即行动，扎实做好我市今冬明春火灾防控工

作。副市长姚军柱出席会议。

焦慧娟调研河道环境整治工作
本报讯 （融媒体中心记者 关莉燕） 11月 9日，副市

长焦慧娟带领市政府督察局、水务局、地矿局等相关单位负责

人到汝河纸坊镇新庄段、小屯镇杨寨段及山王河、朝川河等地，

调研汝河流域非法采砂及环境整治情况。

河南省汝州市教育发展基金会
“寻找最美山村教师”项目募捐公告


